



En los próximos días darán inicio las actividades del curso 2021 de la Universidad de las Ciencias Informáticas. El 22 de marzo lo harán para todas las ofertas de pregrado del Curso Regular Diurno y el lunes 5 de abril para el Curso por Encuentros.

El curso escolar 2021 está estructurado en dos períodos. Durante el primer período, que concluye el 23 de julio, la docencia se impartirá de forma no presencial, debido a la situación epidemiológica generada por la COVID-19. Nuestros estudiantes y profesores se estarán comunicando por diversas vías, fundamentalmente utilizando las TIC, con una orientación personalizada.

Los estudiantes de nuevo ingreso comenzarán sus actividades con el proceso de prematrícula online previsto a desarrollarse desde el 22 y hasta el 30 de marzo, y posteriormente recibirán orientaciones docentes.

Las asignaturas serán impartidas principalmente utilizando el Entorno Virtual de Aprendizaje de la universidad para el pregrado (<https://eva.uci.cu>), el cual está libre de costo cuando se accede por datos móviles, por Nauta Hogar y desde las zonas Wifi.

En el Entorno Virtual de Aprendizaje se encontrarán las guías, materiales, evaluaciones y otros documentos de orientación para cursar la asignatura de forma no presencial, organizados por año académico de cada carrera y del programa de formación de técnico superior.

Otras vías de comunicación, como las redes sociales, se utilizarán como complemento del Entorno Virtual o en su ausencia, en dependencia de las posibilidades de conexión de los estudiantes. También será frecuente el uso del correo electrónico (<https://correo.estudiantes.uci.cu>) que está libre de costo cuando se accede utilizando zonas Wifi y Nauta Hogar. Adicionalmente, se podrán realizar las coordinaciones necesarias con los Joven Club de Computación y con los Centros Universitarios Municipales (CUM) del

## **Nota informativa sobre inicio del curso 2021**

Última actualización: Viernes, 19 Marzo 2021 09:19

Visto: 527

---

territorio, para facilitar el acceso de los estudiantes que lo requieran.

Cada estudiante recibirá, a través de su Profesor Principal y del profesor de la asignatura, todas las orientaciones necesarias y mantendrá una comunicación sistemática por las diferentes vías, para cumplir con las actividades planificadas.

Exhortamos a estudiantes y trabajadores a mantener la disciplina en el enfrentamiento a la Covid-19, a partir del cumplimiento de las medidas adoptadas en cada territorio, con el fin de cuidar la salud de todos y poder reencontrarnos en el campus universitario cuando las condiciones epidemiológicas lo permitan.

### **TOMADO DE LA UCI**